

厚別区社保協 ニュース

発行日：2015年8月21日（金）

厚別区社保協 発行（NO. 2）

TEL:011-896-1165 FAX:011-894-4404

E-mail: atubetu-syahokyo@karipu.jp

『新人間裁判』を支援しよう！

8月20日第2回厚別区社保協運営委員会を開催しました。現在『新人間裁判』で闘争中の後藤昭治さんを講師に招き学習会を行いました。後藤さんからはこの間の生活保護の切り下げが受給者にとってどれほど困難を強いるものであるか、生活保護を受けることは憲法で保障された最低限度の生活を営む権利を保障するものであるのに、そのセーフティネットを縮小することは違法であり、保護を受けて生活している人たちが団結し立ち上がり裁判を起こすことになった経緯などが話されました。



人間裁判の朝日茂氏が亡くなって今年で50年の年にまた生活保護に関しての裁判をすることになったというお話もありました。生活保護の削減は最低賃金や就学援助など保護を受給していない方への生活にも大きな影響を及ぼします。裁判は今後も継続していきます。厚別区社保協でも新人間裁判を支援していくことを確認しました。また生活保護や国保など地域の困っている人の相談会を実施していくことを検討しました。

『戦争法案』許すな厚別の会へ結集しよう！

社会保障を守るためには何よりも平和が一番重要です。『戦争法案』許すな厚別の会が結成され、厚別区社保協も同団体に加盟しました。7月20日には「若者を戦争に送るな」「殺し・殺される戦争法案を廃案に」との声を上げ、厚別区内を約130名でパレード行進を行いました。厚別区社保協からも多くの加盟社が参加しました。途中から参加してくれた一般市民の方、マンションから手を振って応援してくれる方など、誰もが平和を願っていることが改めて実感できました。今後も戦争法案反対の声をあげ続けていくことが重要です。厚別区社保協でも同会への結集を確認しました。

今後の予定：

戦争法案許さない 8・23 厚別パレード

8月23日(日)14時から

(地下鉄新さっぽろ6番出口集合)

お誘い合わせのうえ是非ご参加ください！！



署名にご協力を！

『介護報酬の再改定を求める請願署名』

(「介護する人もされる人も、みんな笑顔に！」北海道連絡会)

『戦争立法に反対します』(全日本民医連)

各種署名に取り組んでいます。是非ご協力ください。